



金沢市立中央小学校

学校だより

令和6年度 No.12

令和6年11月1日発行

TEL : 076(262)8560 FAX:076(262)8055

E-mail : chuuou-e@kanazawa-city.ed.jp

マラソン大会、最後まで走り抜いたね！

10月24日(木)、マラソン大会を実施しました。マラソンは、基礎体力や持久力(一定の時間走り続ける力)を高めるとともに、心も鍛えることもできます。これまでに子どもたちは、ランタイムや体育の時間などを使って、マラソンの練習を続けてきました。

大会当日は、みんな一生懸命走っていましたね。最後まで走りぬいたひたむきな姿に、拍手を送りたいと思います。

マラソンの試走や大会当日にコースの安全確保をしてくださった保護者の皆様、また、沿道で応援してくださった保護者や地域の皆様、ありがとうございました。



さすが6年生！ 連合音楽会、がんばりました

連合音楽会で6年生は「タイムパラドックス」「COSMOS」の2曲の合唱に挑戦しました。「届けたい人に今までの努力を伝えよう～力強いハーモニーにのせて～」のめあてのもと、9月から練習を積み重ねてきました。また、ソプラノ歌手 石川公美さんにご指導をしていただきました。

本番に先立つ28日(月)には、校内お披露目会が行われました。1～5年生は、学校の代表としてがんばってきた6年生の歌声に感動するとともに、連合音楽会本番に向け、応援のメッセージを書いて6年生に届けました。

その思いを受け、10月29日(火)の本番では、心を一つにして歌声を会場いっぱいに響かせることができました。

6年生は、心を一つに協力することや全力でがんばることの素晴らしさを学ぶことができたと思います。今後の学校生活やこれからの生き方に生かしてほしいと願っています。



県「評価問題」・中央小学力調査の実施について

12月3日(火)、学力向上の取組の一環として、県「評価問題」(5年生)、中央小学力調査(3・4・6年生)を実施します。児童の学力の定着度を把握し、これまでの学力向上の取組を検証し、成果と課題を明確にして今後のさらなる学力向上につなげていきたいと思っています。

県「評価問題」は国語・算数・理科の3教科を、また、中央小学力調査は国語、算数の2教科を、それぞれ実施します。



家に帰る時刻、服装等について

秋も急に深まり、日が落ちるのも早くなり、朝晩は寒くなってきました。

「中央っ子のやくそく」にも明記してありますが、11月からは5時には家に着くように帰りましょう。また、上着等標準服を着用し、学校ではネームを左胸につけます。ご家庭でも、家に帰る時刻や服装についてご協力をお願いします。

マスクの持参について

給食を準備する時に着用するマスクを、各家庭で用意していただいております。しかし、毎日多くの児童がマスクを忘れ、学校のマスクを借りにきています。

また、学校のマスクを借りた場合、次の日に家庭のマスクを持ってきて、学校に返すことになっていますが、忘れてくることが多い状況です。

どうか、お子様のマスク持参についてご配慮をお願いします。